

LUZINAY

Les jeunes rugbymen brillent au tournoi de Vienne



Les jeunes du RC Sévenne ont montré courage et combativité ce week-end. Photo RC Sévenne

Samedi 6 et dimanche 7 décembre, les différentes catégories du RC Sévenne (Luzinay) étaient engagées au tournoi de Vienne. Les jeunes rugbymen ont montré un bel état d'esprit et des progrès encourageants. Les mots des entraîneurs des U8, Cyrille Outin et Julien Poulat : « La première équipe, avec une défense agressive et une attaque efficace, a remporté l'ensemble de ses matches. La deuxième formation a confirmé ses progrès. La troisième équipe, composée de joueurs de première année, a montré de belles qualités. Nous sommes très satisfaits de l'ensemble du groupe. » Du côté des U10, Tiffany Fanjat explique : « Les jeunes sont restés motivés après un début difficile. Ils ont fait preuve de combativité et d'une capacité à ne jamais lâcher, ils ont eu une attitude exemplaire. » Julien Mandran, Cécilia Bourret et Valérie Soum évoquent les U12 : « Ils ont fait carton plein. Nous avions choisi de mélanger les joueurs afin d'uniformiser le niveau et de renforcer les automatismes collectifs. Il y a eu une belle dynamique. »